



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Los mercados se hunden tras el ataque de Putin a Ucrania

La **guerra en Ucrania ha comenzado**. La pasada noche el Ejército ruso atacó infraestructuras militares en todo el país mientras que las milicias prorrusas de la región separatista del Donbass han iniciado ataques terrestres en la línea de frente. Según la agencia Interfax, tropas rusas habrían desembarcado en Mariupol (en el mar de Azov, en la provincia de Donetsk) y en el puerto sureño de Odessa. "Las repúblicas populares de Donbass se acercaron a Rusia con una **solicitud de ayuda**. En relación con esto (...) tomé la decisión de realizar una **operación militar especial**. Su objetivo es proteger a las personas que son objeto de abusos, **genocidio del régimen de Kiev** durante ocho años, y para ello buscaremos desmilitarizar y **desnazificar Ucrania** y llevar ante la justicia a quienes cometieron numerosos crímenes sangrientos contra personas pacíficas, incluidos nacionales rusos", ha dicho el líder ruso, Vladimir Putin, en un discurso televisado.

Desde que comenzó la crisis, la economía mundial se ha visto afectada vía **caída de los valores de renta variable**, aumento de la rentabilidad de los bonos y del precio del petróleo, el gas natural y otras materias primas. Sin embargo, esto podría ser solo el principio de las **graves consecuencias** que para la economía mundial puede tener el conflicto.

Soldados ucranianos en el este del pa ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |